

本日〈12月8日〉のプログラム

- ◆ 齊 唱 「我等の生業」
- ◆ 献 立 洋食
- ◆ 卓 話 『ミニコンサート』
～素敵な曲をお届けします～
ストリートピアニスト 北山 恵 様
(紹介者 矢野 修二 会員)



光の競演

司 会 角野 弘幸 副幹事

点 鐘 田中龍太郎 会長

齊 唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 河野 明光 会員

四つのテスト 鴻 義久 職業奉仕委員
(第1例会のみ)

年次総会

クラブ細則第1条及び第5条の規定に基づき、年次総会が開催され、下記議案につき出席会員全員の賛同により、承認された。

- 1) 7-9月第一四半期報告および前年度の財務報告
- 2) 2024-2025年度の役員および理事の選挙
- 3) 収支表項目の一部変更と修正予算案

理事・役員

会 長	田口健太郎
直 前 会 長	田中龍太郎
会長エレクト	馬場 佳子
副 会 長	西山 潔
副 会 長	河野 明光
幹 事	角野 弘幸
会 計	渡辺 好史

理 事

職業奉仕委員長	北村 大輔
社会奉仕委員長	清水 茂夫
国際奉仕委員長	友添 辰哉
青少年奉仕委員長	植田 清司
戦略計画委員長	山本 芳弘

2023-2024年度 R1会長 ゴードン R. マッキナリー



世界に希望を生み出そう

第2590地区 ガバナー 樋口 明

会 長	田 中 龍太郎	会 計	渡 辺 好 史
会長エレクト	田 口 健太郎	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	友 添 辰 哉	S A A	河 野 明 光
副 会 長	月 山 勇	副 S A A	馬 場 佳 子
幹 事	加 野 亮 一	副 S A A	天 野 公 史
副 幹 事	角 野 弘 幸	クラブ会報	金 森 欣 一

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 崎陽軒本店
URL <https://kanagawa-higashirc.com>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 〒241-0014 横浜市旭区市沢町 772-8
TEL: 045-442-7131 FAX: 045-442-7978
創立記念日 昭和51年5月29日

ゲスト紹介

リ・ドクウ 様 (米山学友)
 グエン・バン・ドック 様 (米山学友)
 長谷川 悟 様 (例会見学者)

ビジター紹介

神奈川 R C 佐藤 恵子 様
 神奈川 R C 三橋 伸一 様

米山奨学生紹介

リ・シンウ 様

特別行事

◆米山奨学金贈呈



米山奨学生 リ・シンウ 様

時間の経つのは早いもので、あっという間に冬になりました。もうすぐお正月ですね。後で先輩二人と一緒に、韓国、ベトナムまた中国のお正月について紹介したいと思っています。中国人にとって、赤色は縁起の良いものですから、春節になると皆赤いものを身につけます。私もその雰囲気に合わせて、今日は赤い服を着ました。ちょっと緊張しますが、よろしくお願い致します。

幹事報告

加野 亮一 幹事

- ・次週、例会終了後に12月度定例理事会を開催致します。
- ・地区 R A C 第53回年次大会のご案内が来ておりますので回覧致します。

誕生日祝

矢野 修二 会員 (12月3日)
 加藤 仁昭 会員 (12月5日)

**入会記念日祝**

森永 健 会員 (12月1日)

**委員会報告**

雑誌委員会 委員長 森永 健

横組み・・・認知症に関する記事が掲載されています。若年層にも発症の可能性があります。過度の飲酒や喫煙、歯の健康維持等、自ら管理できる対策を心掛けて下さい。

縦組み・・・友愛の広場に掲載されている記事に、認知症の予防法がありました。ロータリークラブの活動には認知症発症の抑制効果がありそうです。ぜひ参考にして下さい。

出席報告

西山 潔 出席委員長

会員総数	52名	(32+20)名	
出席会員数	38名	(26+12)名	
出席率	86.36%		
ゲスト	3名	ビジター	2名
前回補正後	85.11%	前々回補正後	89.13%

スマイルボックス

河野 明光 S A A

神奈川 R C 佐藤恵子様 地区大会ではお世話になりました。本日、メイクアップに参りました。

神奈川 R C 三橋伸一様 初めてのメイクアップです。よろしくお願い致します。

矢野修二君 誕生日祝い、ありがとうございます。

森永 健君 入会祝い、ありがとうございます。

田中龍太郎君 米山学友 リ・ドクウさん、グエン・バン・ドックさん、米山奨学生 リ・シンウさん、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

月山 勇君 昨日、孫2人とゴルフに行ってきました。負けた・・・完璧に・・・(>_<)

山本 登君 寒いね!

伊東英紀君 寒いです。

山田正憲君 李君、ドック君、李さん、ようこそ。例会楽しんで下さい。

加野亮一君 色々頑張ります。

西山 潔君 河野さん、いつも我が家の家庭円満にお心づかい頂き、心より感謝申し上げます。

茂木知子さん ~私の高齢者の講習~(1)エンジンをかけるのを忘れる→君、車はエンジンを付けないと走らないよ。(2)緊急停止のポールを倒す→大事故だよ。人間一人殺している。

馬場佳子さん Amazonから不正使用の連絡がありました。サイトへ行ってみると20代の女の子が着るような洋服の女性向けのサイトでしたので・・・あきらかに私ではないとわかったのでしょうね。引き落とされずに良かったです。

清水茂夫君 12月23日「年忘れ家族会」の準備を進めています。美味しい食事と楽しいアトラクションを企画して、皆さんの参加をお待ちしております。

北村大輔君 もう12月になってしまいましたね・・・。

河野明光君 早いもので今日から師走です。良い年を迎えられますように、ご自愛下さいませ。

12月1日	16件	36,200円
本年度累計		785,171円
年度目標進捗状況		- 21%

クラブフォーラム（国際奉仕）

テーマ「世界の正月について」

国際奉仕委員会 委員長 矢野 修二



◆ベトナム・・・米山学友 ゲエン・バン・ドゥク 様



基本的な情報

- ▼旧正月はベトナムでは「テト」と呼ばれている
- ▼2024年度の旧正月は2月10日から
- ▼テトの間中は、コンビニもスーパーも休みになる
- ▼家族と離れて過ごしている人も、実家に帰って家族とともに過ごす為、大都市はロクダクンのように、道に誰もいない
- ▼縁起のよい色は赤（福、お年玉、飾り物、...）



お節料理



- ▼バインテンは九州への伝播を示す。ベトナムの伝説物ならず、材料はシリアにも採る。鎌倉・徳川の3徳業、16時間以上蒸らすもの
- ▼バインザイはもともと煮ていた「お餅」、唯は日本のものより柔らかくない餅しベトナムのお餅は餅が丸く、ハムを挟んで食べるのが特徴
- ▼バインテンの餅は神具、土地を表している。バインザイは丸くて白い餅で、天(空)を意味する。つまり、バインテン・バインザイを食べることは、ベトナムの土地や文化(農耕)を思い、先祖代々の家系に感謝することになる

お花



- ▼日本でいう門松のように飾る色鮮やかな「植物」
- ▼南部では黄色梅、北部ではピンクの梅が栽培され、飾られる
中部では各地方から届けられた黄色と桃色どちらの梅の花も飾られる
- ▼キンカンは全国で飾られる



◆中国・・・米山奨学生 リ・シンウ 様



◆韓国・・・米山学友 リ・ドクウ 様



春節とは

旧暦の正月(旧正月)
中国ではこの春節が1年で最も重要な祝祭日。

年	春節の日付
2022年	2月1日(火)
2023年	1月22日(日)
2024年	2月10日(土)

日付は年ごとに変動し、
太陰暦(月の満ち欠け)で1か月を定める暦)に基づいています。

3 韓国のお正月、ソルラルの風景

◆民族の大移動

韓国の「ソルラル」のときは日本のお正月のように帰省ラッシュになります。田舎の実家に親戚が集まって一週にソルラルを過ごすため、大勢の人が同時期に動くので、高速バスや鉄道の切符がすぐ売り切れになります。高速道路も大混雑し、テレビやラジオ、ネットなどでこの混雑がどのくらい悪んでいるのかを中継します。

「年獣」の伝説

昔々、中国では一年の終わりに「年」が現れ、人々や家畜を食べるなどして恐れられていたといわれています。人々はこの「年」をやり過ごすため、「年」が嫌がる赤い色の飾りつけをしたり、爆竹で大きな音を出して追い払ったりしました。

3 韓国のお正月、ソルラルの風景

◆新年のあいさつ

韓国の伝統衣装である韓服(ハンボク)を着て親戚や近所の人同士で新年の挨拶をします。年配の人や目上の人に「歳暮(サヘ)と呼ばれるお返しを、徳儀(トクギ) 掛けやお祝い(喜慶)を交わります。挨拶が終わると子どもたちはお年玉をもらいます。

새해 복 많이 받으세요
セヘ ボック マニ バドゥセヨ
(新年、福をたくさんもらってください。)

「赤」を飾る

赤い対聯(たいれん)と「福」字
赤い灯笼と服

3 韓国のお正月、ソルラルの風景



次回〈12月15日〉の予定

「参謀を育てるフォロワー型リーダーシップ」
一潜水艦艦長は号令をかけないー」
元海将・潜水艦艦長 伊藤 俊幸 様
(紹介者 加野 亮一 会員)